

LUCIANO

DIMANCHE 17 AOÛT
SUNDAY AUGUST 17

Luciano émerge comme l'un des chanteurs de reggae les plus importants depuis des décennies et le plus grand espoir pour la survie du reggae roots dans l'ère du dancehall numérique.

Luciano emerged as one of the most important reggae singers in decades and the greatest hope for roots reggae's survival in the digital dancehall era.

ZAMUNDA

DIMANCHE 17 AOÛT
SUNDAY AUGUST 17

Il semblait évident qu'il se destinerait à une carrière musicale, alors qu'il composa sa première chanson, There's Only Love, à l'âge de sept ans.

It was apparent Zamunda was destined for musical heights, as he wrote his first song at the age of seven, called There is Only Love.



DJ'S/ SOUND SYSTEMS / HOSTS

- DJ Big Worm
- DJ Riddim Wise
- DJ Little Thunder
- DJ Energy Squad
- DJ J.E. Bunns
- DJ James Bond
- DJ TLC
- DJ Mawga K
- Howard "Stretch" Carr
- Sebastien Olscamp
- Pat Dillon Moore
- Ron Muschette (IRIE FM)



info@montrealreggaefest.com • www.montrealreggaefest.com

BILLETTERIE / TICKETS

*Entrée gratuite pour les enfants 12 ans et moins et doivent être accompagnés d'un adulte avec billet (18+). Preuve d'âge obligatoire

Vendredi, 15 août

Billets: 21\$, à l'avance et aux guichets.

Les portes ouvrent à 16 heures, spectacles de 17 à 23 heures

Vendredi, 15 août - "Sound Clash" au EB Club Lounge

Billets: 15\$ à l'avance, plus chers à l'entrée

Les portes ouvrent à 22 heures et le Sound Clash débutera à minuit

Samedi, 16 août

Billets: 55\$ à l'avance; 70\$ aux guichets

Les portes ouvrent à 14 heures, spectacles de 15 à 23 heures

Samedi, 16 août - "After party" officiel

E.B. Club Lounge 5345 boul. De Maisonneuve O.

Entrée avant 1h avec le bracelet weekend FIRM:10\$ 20\$ à l'entrée

Dimanche, 17 août

Billets: 55\$ à l'avance, 70\$ à l'entrée

Les portes ouvrent à 14 heures, spectacles de 15 à 23 heures

Laissez-passer weekend

100\$ à l'avance; 140\$ aux guichets

Le laissez-passer weekend inclut l'accès aux trois jours du festival et un rabais sur le billet pour l'after party

Laissez-passer weekend étudiants / troisième âge
90\$ à l'avance seulement, avec identification d'étudiant valide. Quantité limitée

Laissez-passer VIP

275\$, en vente seulement à l'avance

Le laissez-passer VIP inclut accès à toutes les activités connexes des 3 soirs; souvenir FIRM; cocktail au rhum; entrée VIP; accès à la tente VIP et accès aux places assises section VIP

PARTENAIRES / PARTNERS



#MTLREGGAEFEST

CONCEPTION GRAPHIQUE & IMPRIMERIE PAR
KDWCONCEPTS.NET - 514 377 3473

LES PRODUCTIONS BLAGROVE PRÉSENTENT / BLAGROVE PRODUCTIONS PRESENTS



MONTRÉAL INTERNATIONAL REGGAE FESTIVAL

CONCERTS EXTÉRIEURS, DÉCOR ENCHANTEUR...
VIVEZ AU RYTHME DE LA JAMAÏQUE!

15 AU 17 AOÛT 2014 • VIEUX PORT DE MONTRÉAL
AUGUST 15 TO 17 2014 • OLD PORT OF MONTREAL
WWW.MONTREALREGGAEFEST.COM

MAXI PRIEST

VENDREDI 15 AOÛT
FRIDAY AUGUST 15

Avec plus de 15 millions d'albums vendus dans le monde, un succès numéro un au Billboard américain et une nomination aux Grammys, c'est le chanteur soliste le plus populaire de l'histoire du reggae britannique.

With over 15 millions albums sold worldwide, a No. 1 U.S. Billboard hit and a Grammy nomination, the most successful solo act in British reggae history

QQ

SAMEDI 16 AOÛT
SATURDAY AUGUST 16

QQ détient le record du plus jeune artiste à sortir de la Jamaïque avec une chanson à succès. La chanson "Poverty": s'est hissée aux sommets des palmarès locaux et a tourné énormément en Jamaïque et au Royaume-Uni.

QQ set the record as the youngest entertainer to ever come out of Jamaica with a hit song. The song "Poverty", climbed the local charts and dominated airwaves in Jamaica and even received airplay in England.

SEAN PAUL

SAMEDI 16 AOÛT
SATURDAY AUGUST 16

La superstar dancehall jamaïcaine Sean Paul s'est fait connaître en 2002 avec un premier tube, Gimme The Light et depuis, le feu continue de se propager sans cesse, avec la parution de chaque nouvel album.

The Jamaican dancehall superstar first sparked the world in 2002 with his breakout hit, Gimme The Light, and the fire has been burning brightly ever since.

SANCHEZ

DIMANCHE 17 AOÛT
SUNDAY AUGUST 17

Sanchez est l'une des vedettes jamaïcaines les plus appréciées de tous les temps, transformant son public en chorale d'église à chacun de ses spectacles.

Sanchez is one of the all time favorite singer/performer who transforms his audience into a mass choir at his live performances.

ETANA

VENDREDI 15 AOÛT
FRIDAY AUGUST 15

Etana a grandi à August Town, dans la communauté de Saint Andrew. À l'âge de huit ans, on découvre son talent vocal alors qu'elle fredonne un succès de la formation Air Supply.

Etana grew up in the eastern Saint Andrew community of August Town. Her vocal talent was discovered when she was eight years old and was overheard singing along to a 1991 hit by the group Air Supply.

KIPRICH

SAMEDI 16 AOÛT
SATURDAY AUGUST 16

Actif depuis déjà une quinzaine d'années, Kiprich ou Kippo fut recruté par Elephant Man pour faire partie de The Alliance, un collectif dancehall au début des années 2000. On le connaît surtout pour deux genres de chansons: humoristiques, comme avec Telephone Ting et Letter.

Kiprich, formerly known as Crazy Kid, is a popular Jamaican dancehall deejay. He, like his mentor Elephant Man, is a member of The Alliance, a deejays collective. His latest and greatest hit so far was Telephone Ting, followed by The Letter.

FRANKIE PAUL

SAMEDI 16 AOÛT
SATURDAY AUGUST 16

On fait souvent référence à Frankie Paul en tant que la version Jamaïcaine de Stevie Wonder et pas seulement à cause de leur handicap visuel commun.

Frankie Paul is often referred to as Jamaica's Stevie Wonder, and not just because of his visual impairment; like Wonder, he was a talented multi-instrumentalist with a tremendous vocal range.

I OCTANE

DIMANCHE 17 AOÛT
SUNDAY AUGUST 17

Chargé de la tâche de fixer le rythme pour la prochaine génération de troubadours, I-Octane, qui a amassé une quantité impressionnante de chansons à succès en à peine quelques années, s'est habilement positionné en tant qu'ambassadeur du reggae culturel.

I-Octane has amassed an impressive slew of hits songs in a few short years, has skillfully positioned himself as an ambassador of culture/reality/message music

ALISON HINDS

SAMEDI 16 AOÛT
SATURDAY AUGUST 16

Couronnée la reine incontestée du soca par les fans à travers le monde, la voix puissante et expressive d'Alison Hinds, ainsi que ses spectacles énergiques sont légendaires dans la musique des Caraïbes.

Crowned the undisputed Queen of Soca by fans worldwide, Alison Hinds' powerful, emotional vocals and high-energy live shows are legendary in Caribbean music.

DEMARCO

SAMEDI 16 AOÛT
SATURDAY AUGUST 16

Il représente la crème d'une culture moderne de créateurs musicaux les plus qualifiés et talentueux du pays. Il incarne une nouvelle ère d'artistes d'avant-garde dont la capacité de cumuler les tâches de l'écriture de chansons, la production musicale...

He represents the refined cream of a modern crop of Jamaica's most skilled and talented music practitioners. He embodies a new age of cutting-edge artists whose ability to intertwine song writing, music production...

PERCY SLEDGE

DIMANCHE 17 AOÛT
SUNDAY AUGUST 17

Si Percy Sledge avait seulement enregistré When A Man Loves A Woman, l'une des plus grandes chansons soul de tous les temps, il aurait mérité sa place dans le Temple de la renommée du Rock & Roll.

If Percy Sledge had only recorded When a Man Loves a Woman, one of the greatest of all soul songs, he would have earned his place in the Rock and Roll Hall of Fame.

MARCKA GRIFFITHS

DIMANCHE 17 AOÛT
SUNDAY AUGUST 17

Marcia Griffiths est sans doute la femme la mieux connue et la plus influente de l'histoire du reggae. Elle s'est d'abord fait connaître quand la musique jamaïcaine est encore en évolution, de ses racines ska et rocksteady.

Marcia Griffiths is arguably the best-known and most influential woman in the history of reggae. She first made a name for herself when the music was still evolving from its roots in ska and rocksteady.

VENDREDI 15 AOÛT
FRIDAY AUGUST 15
CHELSEA STEWART
UNCLE JONNY
ANTHONY ASH
ET PLUSIEURS AUTRES

SAMEDI 16 AOÛT
SATURDAY AUGUST 16
BABY ROMIE AXA BABY STEVEN
MAGMA
ET PLUSIEURS AUTRES

DIMANCHE 17 AOÛT
SUNDAY AUGUST 17
MAKOMBE &
ZINKINGOW
ET PLUSIEURS AUTRES

BANDS
RUFF KUTT BAND ✘
ET PLUSIEURS AUTRES